

# 令和4年 夕涼み会 アンケート集計結果

## 1・アンケート提出数

ライオン	8
キリン	7
パンダ	4
うさぎ	2
りす	4
ひよこ	3
合計	28

## 2・時間について

長いと思う	1
ちょうど良い	15
もう少し長くても良い	12
合計	28

### ○時間について

- ・少し物足りない感じもしたが感染対策をしての開催なので仕方ない。今ま中止だったので、開催してもらえて嬉しかった。
- ・挨拶する間もなく終わってしまったので帰っていいのかよく分からなかった。
- ・解散時間は皆、楽しんだら各々帰っていた気がするのでわからないが、受付時間はとても良かった。
- ・スタンプラリーがあったのでもう少し長めに設定されていても良かったかなと思う。
- ・コロナ禍の中、入れ替え制の対策をとり実施していただけて良かった。
- ・まだ遊びたかったのか怒って帰る時が大変でした(笑)
- ・他の組の子とライオン組の回る時間が短い人もいれば長い人もいる…
- ・ライオン組の子どもは遊ぶ時間が人によっては遅くなると思うのでその場合の保育的なものがあると良いかも。
- ・20分だと時間内に終わらせなくてはいけないとそればかり気になってしまい楽しめなかった。2人子どもを連れて大人1名だと特に大変…。が、コロナ対策の為大変な中開催して頂けた事は本当に感謝しております。ありがとうございました。

### ○内容について

- ・人が混み合っていないため、人が多いと遠慮しがちになる子どもも楽しめていた。
- ・初めての夕涼み会で良い思い出になった。
- ・屋外でとても良かった。来年度以降も屋外で広々やってほしい。
- ・子どもも楽しかったと言っていた。ありがとうございました。
- ・子どもにとってほぼ初めてのお祭りでどんなものか理解していない様子ではあったが本人なりに楽しんでいた。
- ・コロナ禍でも開催して頂きありがとうございました。短い時間ではあったが子どもも喜んでいました。ライオン組として最後の夕涼み会だったのでみんなで浴衣やじん平を着た写真が撮りたかったなぁ…と思いました。

- ・下の子と一緒に参加だったので同じクラスの子と会えず少し残念そうだった。
- ・抽選は動画で見れたので良かった。
- ・まだお祭りの内容よりも外で歩けたことが楽しかったみたいで帰る時には砂まみれでした(笑)
- ・久しぶりの夕涼み会でしたが長男が熱を出してしまい行けずに可哀想だった。次回は体調を崩さないように気を付けたい。もし可能であれば保育時間内に屋台やさんごっこなどしてくれたら嬉しい。
- ・お父さんお母さん二人来ている人もいた。守る人と守らない人がいてちょっと……って感じです。ご近所さんは参加OKで卒園した子はNGなのは?と思いました。外でやらせさせて子どももOKでも良かったのではと思う。コロナの中、中止にならず子どもも喜んでいたので良かったです。ありがとうございました。
- ・魚つりやヨーヨーなどゲームが楽しかったと子どもも喜んでいて良かった。ゲームがすぐ終わり、もっと何かしたいと言っていたが何をすれば良いのか戸惑うこともあったので何度も遊べる何かがあると、より嬉しいかなと思う。でも子どもも充分楽しめたようでコロナ禍でも実施してくださりありがとうございました。
- ・スタンプラリーで先生方を探していくのがとても面白かった。ポップコーンやジュースお菓子もあって子どもたちも楽しそうでした。抽選会も動画を子どもたちと見ました。ありがとうございました。
- ・会場から一度外に出たら再入場できなかったのはちょっと残念だった。
- ・縁日の景品やお土産があると思わなかつたので事前にエコバック等持参のお知らせが欲しかった。
- ・ジュースの販売はりす組くらいの年齢用のジュースも売って欲しい。
- ・会場までも楽しめるような工夫がされていてとても良かった。
- ・入れ替え制にしたことにより混雑を避けられたので良かった。全体的に満足しました。子どもも大変喜んでいました。会場の準備や当日のご対応していただいた先生方、保護者の方々、ありがとうございました。
- ・コロナ感染のリスクを抑えられたので園庭で夕涼み会が出来て良かった。来年もコロナが続くようなら今年のように外で行いたいと思った。子どもたちもとても喜んでいてお祭り気分も味わえて良かった。ありがとうございました。魚つりがとても面白かったです。